

MÉRICOURT

La piste du suicide privilégiée pour les pieds retrouvés au niveau de la Seine

Le 10 septembre, deux pieds sans corps avaient été retrouvés sur les bords de Seine. Après enquête, ils appartenaient à un homme de 68 ans qui aurait mis fin à ses jours.

L'enquête est close. En septembre dernier, de multiples hypothèses avaient circulé lorsqu'une rando-

neuse était tombée sur un pied sans corps lors d'une balade sur les bords de Seine à Méricourt.



Le propriétaire des pieds retrouvés à Méricourt se serait jeté d'un pont à Gargenville.

Le deuxième sera aussi retrouvé quelques heures plus tard par la police. Règlement de compte mafieux ? Meurtre ? Finalement ce serait un suicide. D'après l'AFP – qui a contacté le parquet de Versailles – les deux membres inférieurs appartiendraient à un homme de 68 ans qui se serait suicidé.

En effet, son épouse a signalé sa disparition en mars alors que son mari lui avait écrit une lettre d'adieu. Bien que suivi psychologiquement, le soixantenaire serait tout de même passé à l'acte à Gargenville puisque sa voiture a été retrouvée abandonnée au niveau d'un pont situé dans la commune yvelinoise.

Par ailleurs, comme le précise RTL qui a interviewé des experts sur ce sujet, les pieds sont les premières parties du corps à se séparer lorsqu'un corps se trouve au fond de l'eau. ■